

09.11.2016

## Bruno Delile quitte Air France pour s'engager dans une nouvelle phase de son parcours professionnel

Bruno Delile, Directeur général adjoint Activité passage long-courrier quittera en fin d'année le Groupe Air France pour s'engager dans une nouvelle phase de son parcours professionnel.

Entré au sein du Groupe Air France en 1991, Bruno Delile a occupé de nombreuses fonctions au sein de la Direction Générale Industrielle et notamment pendant 7 ans celle de Directeur de l'Activité Equipements d'Air France Industries. Il a ensuite été Directeur du Business Développement d'Air France Industries KLM Engineering & Maintenance et Directeur de la Flotte du Groupe Air France KLM.

*"Après 25 ans dans le Groupe, mes meilleurs souvenirs sont sans aucun doute les différents projets menés avec les équipes opérationnelles d'Air France, et en particulier celles de la DGI et du Hub de Roissy-Charles de Gaulle : des équipes formidables, résolument tournées vers l'avenir, mobilisées dans l'intérêt des clients et travaillant au quotidien au service de la performance de l'entreprise. Elles restent un des atouts majeurs d'Air France au moment où nous nous engageons dans un nouveau plan stratégique. Je souhaite les remercier chaleureusement pour toutes ces réalisations collectives"* déclare Bruno Delile.

Jean-Marc Janaillac, Président-directeur général d'Air France-KLM, tient à remercier Bruno Delile pour son engagement, sa contribution et son leadership tout au long de ces années passées au sein d'Air France.

